

Hoy, en declaraciones a los medios en Logroño

Gamarra asegura que la corrupción ha seguido avanzando tras la época de Ábalos: “Es endémica en el Gobierno de Sánchez”

- La secretaria general del PP señala que, tal y como se desprende de las declaraciones en sede judicial, **la corrupción también afecta a otros ministerios como el de Interior** y ha seguido avanzando más allá de la época de José Luis Ábalos, como prueba el cese este mismo viernes de un alto cargo de Transportes nombrado por Óscar Puente
- Ironiza con que **el ministro del ‘lo pillas’** -en alusión a la última campaña publicitaria de Transportes- **ha sido pillado por la corrupción que le acorrala también a él**, tras cesar al presidente de Adif, Ángel Contreras
- **“La corrupción en España no es una cuestión de Ábalos y tres más, sino que es endémica en todo el Ejecutivo de Sánchez y afecta a su Gobierno, su partido y su entorno más cercano”**, asevera Gamarra, quien exige además una auditoría de los contratos que, dentro de la trama Koldo, apuntan a Interior
- Sostiene que **Sánchez**, desde el primer momento, **“lo sabía y lo tapó”**, por ello Ábalos fue cesado, y avanza que el Partido Popular llegará hasta el final en torno a este asunto
- Denuncia seis años de **abandono de la red ferroviaria por parte del Ejecutivo**, cuyas consecuencias las están pagando todos los españoles, como se pudo ver una vez más en la jornada de ayer
- **“El Ministerio de Transportes se ha estado utilizando para la corrupción, para conseguir recursos públicos de manera ilícita”**, manifiesta la secretaria general del PP, tras destacar que Óscar Puente tendrá que volver a dar cuenta esta semana en sede parlamentaria por el caos ferroviario

- Asegura que estamos ante un **Gobierno “zombi”** que solo se preocupa por sobrevivir y que, como consecuencia de no contar con una mayoría parlamentaria, está viviendo, semana tras semana, un auténtico **“viacrucis”**
- Censura que el Ejecutivo de Sánchez haya entregado la igualdad de todos los españoles con la ley de amnistía y el cupo catalán, emprendiendo, a través de la “compraventa constante de apoyos”, una **“huida hacia adelante” para poder sobrevivir**
- Pone en valor que el **presidente del PP haya vuelto a marcar la agenda** esta semana con el pacto alcanzado en Canarias, con el objetivo de afrontar la situación de emergencia migratoria que vive España y ante la que Sánchez está mirando para otro lado
- Denuncia que Sánchez esté utilizando la política migratoria para comprar apoyos y lamenta que el debate se esté centrando en cómo **fracturar una competencia exclusiva del Estado** para generar fronteras internas dentro de nuestro país
- Aboga por impulsar las alianzas europeas en materia migratoria, como se evidenció ayer durante el encuentro del presidente Feijóo con el primer ministro griego Mitsotakis
- Considera que **el Gobierno se equivoca cuando no alza la voz** y no defiende la democracia en Venezuela y el reconocimiento de Edmundo González como ganador de los comicios, por lo que le invita a decir alto y claro que **“Venezuela tiene hoy una dictadura y Maduro es un dictador”**
- Avanza que la próxima semana el PP presentará una **política alternativa en materia de conciliación** a través de permisos, ayudas públicas y con la flexibilidad laboral que se necesita en el mercado
- Subraya que la **ley ELA es una prioridad para el Partido Popular** para que las personas que sufren esta enfermedad tengan una norma que les proteja y espera que la próxima semana **no vuelva a obstaculizarse su tramitación parlamentaria**